

Wiedereröffnung nach Umbau

◆ **Coop Landquart**
Diesen Donnerstag bis Samstag profitiert die Kundschaft von 10 Prozent Eröffnungsrabatt.

Der Coop «Montalin» in Landquart wurde 1996 eröffnet. Nach einer umfassenden Modernisierung präsentiert er sich nun wieder als attraktive, zeitgemäss gestaltete und helle Verkaufsstelle. Um die Räumlichkeiten besser zu nutzen, wurde das Ladenkonzept optimiert. Die grosszügigeren Platzverhältnisse

kommen einerseits den Zirkulationswegen und andererseits dem Angebot zugute. Als Beispiel erwähnt Geschäftsführer Harry Loibner den Rayon Molkereiprodukte: «Die Fläche dieser Abteilung konnte nahezu verdoppelt werden!»

Alles neu, alles frisch

Bei der Sortimentsgestaltung legte Coop besonderen Wert auf die Frischprodukte und eine ausgewogene Bio-Palette. Die Auswahl in den Bereichen Früchte/Gemüse,

Foto: Foto Schmelz



Harry Loibner (l.) und sein Team können die Kundinnen und Kunden jetzt in hellen und zeitgemäss gestalteten Räumlichkeiten willkommen heissen.

Molkerei/Käse und Backwaren lässt keine Wünsche offen. «Viel Freude macht auch die erweiterte Auswahl an der bedienten Fleisch- und Fischtheke», fügt Loibner an. Ebenso stolz ist er auf das neu konzipierte Restaurant und auf die Weinabteilung mit

rund 400 Weinen, Schaumweinen und Champagnern aus aller Welt.

Die Gelegenheit, das alles für sich zu entdecken, ist diesen Donnerstag bis Samstag besonders günstig: Coop offeriert 10 Prozent Eröffnungsrabatt. ●

KEB

ANZEIGE

Weihnachtsgeschenke

Diverse Bücher
ab **4.90**



Bis Samstag, 20. Dezember, in grösseren Verkaufsstellen erhältlich, solange Vorrat.